

【支部だより】

2009 年度 大阪支部 総会報告

古野 恵莉(短 15 回生)

梅雨の合間、真夏の太陽がふりそそぐ7月11日(土)、阪急ターミナルビル14階の(株)島津製作所関西支社にて大阪支部総会が開催されました。今年も約60名の参加者が集まり、15時より西田氏(58回)の司会により始まりました。まず特別講演として3社からの発表がありました。最初にコニカミノルタヘルスケア(株)の渡辺氏による『コニカ I-PACS について』の講演がありました。続いて(株)島津製作所の田中氏による『最近のトピックス』、最後にパナソニックメディカルソリューションズ(株)の今中氏による『地球温暖化とネットワークストレージ』についてご講演をいただきました。どのお話も参加者の興味を引くものであったと思います。

講演終了後、引き続き山口副支部長の司会で支部総会を開始しました。橋支部長の挨拶に始まり、埜藤学友会会長、続いてご来賓の高橋学長より挨拶をいただきました。そして廣瀬事務局長より大学の近況報告をしていただきました。その後議事に入り、橋支部長より活動報告、会計の八木氏(55回)より会計報告、監査の四方氏(短3回)より会計監査報告、支部役員改選の報告があり満場一致で承認されました。最後にコニカさんのご協力により記念撮影を行い、支部総会を終了いたしました。

懇親会は同ビル17階の『シーファー』で行われ、藤田氏(53回)と山村氏(61回)の司会で進行していきました。山口副支部長の挨拶、ご来賓の岩本兵庫支部長、岩崎滋賀支部長、島津製作所代表の岩原氏より挨拶をいただきました。その後、林 勝氏(41回)の乾杯により宴会が始まりしばらくの間歓談が続きました。今年は例年より若い会員の出席が少ないようでしたが、それを補うくらいの活気のある宴となりました。途中で協賛各社のご挨拶、遠山講師による新入会員の紹介がありました。とても初々しく自分が1年目の時のことを思い出させられました。楽しい時間も終わりとなり、毎年恒例となりました後藤正季氏(34回)による校歌斉唱、山田先生の力強い万歳三唱、そして玉田氏(53回)の閉会の辞をもって終了となりました。

最後に参加していただいた先生方、ご来賓、会員の皆様、本当に有難うございました。また、橋支部長をはじめ、その他の役員の皆様、どうもお疲れさまでした。次回も引き続き頑張りましょう。



以上

* 通巻 193 号 2009 年 10 月 1 日発行(H21 - No.3)より